LA GACETA VIERNES 6 DE JUNIO DE 2025

La **Diputación de Salamanca** entrega los galardones de la XIV edición 'Premios Emprendedores' en **Carbajosa de la Sagrada** para poner en valor el esfuerzo de los que apuestan por consolidar proyectos empresariales en la provincia

Impulso al talento emprendedor rural

EÑE/FRANCISCO MARTÍN

Carbajosa de la Sagrada - Poner en valor el esfuerzo, la creatividad y la determinación de quienes deciden iniciar o consolidar sus proyectos empresariales en la provincia a la vez que reconocer la trayectoria de empresas de reconocido valor y prestigio, con ese objetivo entregó ayer la Diputación de Salamanca los galardones de la XIV edición 'Premios emprendedores'. Un acto que se desarrolló en el Centro Cultural de Carbajosa de la Sagrada, donde además se reconoció la labor y trayectoria de Dehesa Grande por sus 25 años de servicio al mundo ganadero especialmente de la comarca de Vitigudino, cuyo premio recogió su presidente Gabriel Andrés Gonzalo.

"Creemos en el emprendimiento, sois un ejemplo fantástico de lo que pueden ofrecer nuestros municipios que no es otra cosa que futuro, oportunidades y vida", subrayó el presidente de La Salina, Javier Iglesias. "Vuestra valentía, creatividad y ganas son las semillas de nuevas oportunidades para nuestra tierra; representáis el esfuerzo diario, el compromiso con el trabajo bien hecho, el arraigo y la constancia de que se puede innovar, crear empleo y dinamizar nuestros pueblos", añadió.

En este sentido, con esta iniciativa, la Diputación busca estimular la creación de empresas y reconocer las actividades e iniciativas empresariales que promueven tanto el autoempleo como la creación de puestos de trabajo. Además de, contribuir a fijar población en el medio rural.

En total, 35 candidaturas optaban en esta edición a los Premios establecidos en las modalidades de 'Iniciativa empresarial', que reconoce el valor de proyectos no iniciados; y los Premios a la 'Actividad empresarial',



Los galardonados de la XIV edición 'Premios Emprendedores' de la Diputación junto a las autoridades en el Centro Cultura de Carbajosa.

EL DETALLE

12.000 € EN PREMIOS PARA LOS MEJORES PROYECTOS

→ Los 'Premios emprendedores' de la Diputación de Salamanca están dotados con 3.000 euros para los ganadores de las modalidades de 'Iniciativa empresarial' y 'Actividad empresarial', un segundo y tercer premio dotados con 1.500 euros y 900 euros, respectivamente, así como tres accésits en cada modalidad dotados con 200 euros para cada uno.

que premia a proyectos activos. En concreto, el Premio a la 'Actividad' fue para la Cooperativa Obrera Juan XXIII, dedicada a la confección textil en Macotera: mientras que en el de la categoría 'Iniciativa empresarial' recayó en Tal Vez Arribes por la apertura de un restaurante de tres tenedores en Hinojosa de Duero.

Otros de los premiados fueron un servicio de asistencia personal a personas dependientes en Béjar, un proyecto de marketing digital y diseño gráfico en Peromingo, una comunidad energética en Valdelacasa o a Santiago Morato por su actividad apícola, ganadera, ecoturística y de formación en Los Santos.



El presidente de la Diputación, Javier Iglesias, y el presidente de Dehesa Grande, Gabriel Andrés Gonzalo, con la distinción. FOTOS:EÑE

La Junta apoya los programas formativos de Santa Marta con más de 520.000 euros

• La Administración Regional aporta en la provincia 7,4 M€ para formar a 360 personas

Santa Marta de Tormes—La Consejería de Industria de la Junta destina 520.000 euros al impulso de los programas de formación y empleo del Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes. Una ayuda que se materializa con 2 programas mixtos de empleo-formación y un programa de formación ocupacional para desempleados (FOD). El gerente del Servicio Público de Empleo de Castilla y León, Jesús Blanco, apuntó en su visita a la localidad que la Junta "aporta 7,4 M€ en la provincia de Salamanca para formar 360 personas". Por su parte el alcalde de Santa Marta, David Mingo, indicó que el grado de empleabilidad de los alumnos de estos programas "supera el 70%". EÑE



El gerente regional del Servicio Público de Empleo, Jesús Blanco, el alcalde, David Mingo, y los alumnos. EÑE